
Subject: Hoffnung in Histogen und Replicel
Posted by mbken on Fri, 29 Apr 2016 20:06:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mich würde mal Interessieren, wieviel Hoffnung so der durchschnittlich User an diese
Behandlungsmethoden hat.
Das Wort cure ist ja das eine oder andere mal gefallen aber glaubt ihr wirklich dran dass
Stammzellen ein so komplexes Problem lösen werden und die Pharmaindustrie das zulassen
würde wenns so wär? Replicel sagt ja, dass es 2018 auf dem japanischen Markt eröffnen
will.
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